

Procès verbal assemblée Mouret Solidaire du 13 mai 2019

Excusés : Claudia Cotting
Fabienne Jenny
André Kilchoer
Jean-Louis Sciboz
Nicole Stempfel
Françoise Yerly

Scrutateur : Brodard Fernand

Personnes présentes : 23

Tractanda : aucune remarque n'est formulée

Le PV de la dernière assemblée est approuvé

Rapport de Gestion

Les après-midis rencontres aux Peupliers ont toujours autant de succès, 10 à 15 personnes y participent.

La sortie estivale a eu lieu le 11 août 2018 et s'est déroulée aux Grottes de la Madeleine suivi d'un repas sous la verdure au restaurant du Grandfey.

Le souper annuel a eu lieu au restaurant de la Croix-Blanche au Mouret

Le Comité est composé de 5 membres

Pour les prestations 9 membres, dont 3 font également la livraison des repas.

Pour les repas 7 membres

1 membre Webmaster

2 nouveaux membres nous ont rejoint : en juin 2018, Mme Anick Reichlen et en septembre 2018, Mme Laurence Beer.

En revanche, deux membres nous ont transmis leurs démissions, il s'agit de Mme Danièle Bard et de M. Joseph Lauper.

Nous avons la chance d'avoir 75 membres cotisants, (6 nouveaux ont remplacés 6 démissionnaires), ainsi que des membres donateurs.

1'581 repas ont été livrés par nos bénévoles en 2018. Entre 2011 et 2018 nous avons comptabilisé 10'547 repas.

En 2018, nous avons traité 502 demandes de transports pour un total de 6'950 Km. depuis 2009, il y a eu 1'891 demandes pour un total de 51'815 km et 298 visites.

Un tout grand merci à tous nos bénévoles pour leurs disponibilités ainsi qu'aux membres du comité pour le travail effectué dans l'ombre.

Programme d'activité 2019

Dès avril les « après-midis rencontres » s'appelleront dorénavant les « rencontres conviviales ». Grâce au concours de l'institut les Peupliers ainsi que des bénévoles œuvrant pour ces après-midis, les participants qui le désirent, auront la possibilité de prendre le repas de midi en commun.

Nous avons investi dans de nouveaux box pour la livraison des repas à domicile, avec de la vaisselle en porcelaine en remplacement du plastique.

Pour marquer les 10 ans du Mouret Solidaire, une journée portes-ouvertes sera organisée le samedi 15 juin 2019 et une grande sortie estivale d'une journée sera agendée au mois d'août pour les bénévoles de l'association. Une demande de soutien sera faite pour ses occasions.

Les objectifs de l'association restent identiques.

Mme Eliane Wicht demande comment se passe les transports de personnes.

M. Denis Murith a rejoint les bénévoles pour la livraison des repas dès le mois de mai, nous le remercions. Plusieurs personnes seraient également intéressée à faire partie de l'association et nous redirons prochainement leur décision.

Le rapport d'activité est approuvé à l'unanimité.

Comptes 2018

Madame Sandra Marthe nous fait la lecture des comptes de l'association pour l'année écoulée.

Compte de l'association

Total Recettes :	Fr. 13'976.60
Total des Charges	Fr. 17'085.62
Déficit	Fr. 3'109.02
Fortune	Fr. 26'255.13

Compte des repas

Total Recette	Fr. 22'902.00
Total Charges	Fr. 20'988.55
Bénéfice	Fr. 1'913.45
Fortune	Fr. 13'338.70

Mme Eliane Wicht nous lit le rapport des vérificateurs des comptes qui ont été vérifiés en date du 2 mai. Elle nous demande de les approuver.

Les comptes sont approuvés à l'unanimité.

Budget 2019

Le budget 2019 prévoit

Recettes Fr. 14'280.00

Dépenses Fr. 18'460.00

Déficit présumé Fr. 4'180.00

Le budget est également approuvé à l'unanimité.

Elections du comité

Les 5 membres du comité se représentent et sont réélus à l'unanimité.

Nouveaux membres donateurs

Selon l'article 9 et 6 de l'association, le comité accepte de nouveaux membres.

Les nouveaux donateurs sont

Mme Vèrène Ballet

Mme Marie-Hélène Purro

Mme Gilberte Bertschy

Mme Esther Wicht

M. Canisius Cotting

Nous les remercions tous pour leur soutien.

Divers

M. Marcel Biolley demande pourquoi Mme Ruffieux ne prend plus les repas à domicile. Actuellement, elle a souhaité prendre les repas au Restaurant de la Croix-Blanche au Mouret.

Mme Catherine Terrapon remercie d'avoir changé les nouveaux box, les derniers étaient beaucoup trop lourds.

Mme Gilberte Brodard dit que les gens apprécient de manger dans la nouvelle vaisselle en porcelaine.

Mme Eliane Wicht explique à l'assemblée le début de la livraison des repas à domicile. C'était géré exclusivement par les Dames de la paroisse. Avec l'arrivée du Mouret Solidaire, elles ont profité de s'y intégrer.

Les portes ouvertes auront lieu le samedi 15 juin 2019 de 10h00 à 12h00 à siège de l'Association à Bonnefontaine.

Mme Jeanne-Marie Marty nous informe que les repas et après-midis conviviales connaissent un beau succès et ont lieu 1 fois par mois : Le 8 mars (8 personnes inscrites) aux repas à l'Institut Les Peupliers, le 13 avril (13 personnes) et le 12 mai (12 personnes).

Mme la Présidente remercie toutes les personnes présentes et clos l'assemblée par le verre de l'amitié agrémenté de quelques friandises sucrées-salées confectionnées par le comité.

Le Procès-Verbal a été écrit par

Jacqueline Richard